

SCORA Israel Exchange 2022



An unserem ersten Tag von unserem Austausch mit Israel sind wir den ganzen Tag unterwegs gewesen. Wir sind von Backnang mit der Bahn um 8:30 Uhr nach Stuttgart gefahren. Dabei mussten wir einmal umsteigen um zum Flughafen zu kommen. Dort sind wir direkt zum Schalter gegangen und mussten auch nicht lange warten, weil wir sehr früh dran waren. Als wir durch die Sicherheitskontrolle gehen mussten, wurden manche genauer kontrolliert andere weniger. Der erste Flug nach Istanbul war sehr entspannt und der Pilot hat eine seltsame aber amüsante Ansprache gehalten. Als wir in Istanbul gelandet sind, mussten wir wieder durch eine Sicherheitskontrolle und alle mussten vorher noch schnell ihr ganzes Wasser trinken. Wir hatten eine halbe Stunde Pause und haben in der Zeit gegessen. Als wir am Gate angekommen sind, wurden einige ganz genau überprüft und abgesucht. Auch der zweite Flug war entspannt, wir sind die ganze Zeit in Dunkeln geflogen. Es gab auf unserer Reise einige Verwirrungen wegen den ganzen Zeitumstellungen. In Israel haben wir dann unsere Koffer abgeholt, die zum Glück alle angekommen sind. Unsere Austauschpartner haben uns mit Jubel begrüßt und wir haben direkt ein Gruppenbild gemacht. Einige sind direkt mit den Familien heimgefahren und andere sind mit dem Bus zur Schule gefahren und von dort heimgefahren. Wir sind größtenteils erst um 24 Uhr angekommen. Es war ein sehr anstrengender, aber auch erfahrungsreicher Tag.

